



令和3年度の締めくくりにあたって

学校長 有村 恵

令和3年度も、修了式で最後となりました。振り返ると、私が想定した以上に大活躍の吉田小の子供たちだったと自負しております。そして、多くの成果を挙げることができた1年でした。このことは、学校職員のみで達成できることでは決してなく、保護者の深い御理解と地域の絶大な御支援があったればこそと思っています。大変、満足のいく1年でした。そこで、私が3月の全校朝会で子供たちに話をしたことを紹介し、令和3年度の締めくくりといたします。

(前略) 今日の校長先生の話は、まとめをしっかりとしましようということですが、先生が皆さんの学校の様子を見てみますと、4月の頃と比べ、心も体も成長したと思うことが多いものです。実に立派になりました。4月かすると、色々なことができるようになってはいるはずですが、勉強や運動だけではありません。それぞれ一人一人違うとは思いますが、自分が今の学年でできるようなことについて思い浮かべてみましょう。

そのことは、自然とできるようになったこともあるかもしれませんで、できるようなったはずですが、練習したり、繰り返し挑戦したりしたこと

で、できるようなったはずですが、あきらめずに、できるまで頑張ろうと心に決め、最後まで粘り強く頑張ったからこそ、できるようになったはずですが、このできるようになったことは、皆さん自身の頑張りのおかげですので、ぜひ自信を持ってください。

また、頑張ったけれども、あともう少しということもあることと申します。そのことについては、それぞれ次の学年でしっかりとできるように最後まで頑張ってほしいなと思います。

校長先生は、4月に皆さんと出会いました。その時は、名前も顔も分かりませんでした。今は、名前も顔もしっかりと分かるようになりました。そして、どんなことに頑張っているんだなということも分かるようになってきました。今、思っていることは、皆さん、一人一人はよく頑張っているし、とてもいい子供たちだということです。先生は、皆さん一人一人のことがとても好きです。これからも、何事もあきらめず挑戦してほしいと思います。

さらに、何よりも、皆さんを育てていらっしゃる家の人にも感謝をしてほしいなと思うことです。家の方は、皆さんが元気でしっかりと頑張っている姿を見るのが一番の喜びです。(後略)

来年度も本校職員一同、子供たちのために頑張ってお参りますので、どうかよろしくお願い申し上げます。今年度もありがとうございました。

6年生を送る会・お別れ遠足

3月4日(金)に6年生を送る会とお別れ遠足がありました。5年生が中心に進行をしたり、1～4年生が出し物や手作りのプレゼントを贈ったりする場面があり、6年生はとても喜んでいました。その後子供たちは吉田運動場まで歩きました。到着すると、お弁当を食べたり、ドッジボールをしたりと、春のお別れ遠足を楽しみました。



校内かるた大会



新型コロナウイルス感染症により延期になっていた「校内かるた大会」が、3月12日(土)にありました。延期の期間も練習を続けてきたこともあり、低学年の子供たちも素早く札を取っていました。

子供たちは「覚えた札をとることができてうれしい。」「負けてとてもくやしい。」等の声がありました。



お知らせ (学校電話の自動音声応答装置導入について)

鹿児島市教育委員会では、教職員の働き方改革の一環として、令和4年4月からすべての市立小・中・高等学校に自動音声応答装置を導入します。

平日は午後6時から～翌朝7時30分までで、土・日・祝日・休業日は自動音声応答となります。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

自動音声応答装置へのメッセージの録音はできません。上記の時間帯以外に掛け直してください。また、児童の生命や安全に関わる重大事態など、真に緊急を要する場合で連絡が必要な場合は、鹿児島市役所に御連絡ください。

鹿児島市役所 電話 099-224-1111

子供たちのがんばりを紹介します

- | | | | |
|-------------------------|----|----|---------------------|
| 南日本新聞2月南日俳壇掲載 | 2年 | MA | 「わたしたちなんでもできるすごい子だ」 |
| 南日本新聞2月子どもの歌掲載 | 3年 | TS | 「ニッコリちゃん」 |
| 南日本新聞3月若い目掲載 | 2年 | OS | 「くっついてあそびたい」 |
| 南日本新聞3月「わたしたちふるさと発見隊」感想 | 6年 | MH | |
| 第13回GSユアサ小学生ECO絵画コンクール | 入選 | 6年 | FY |
| 青少年赤十字100文字作文コンクール | 入選 | 3年 | KT |

南日本新聞よむのびコンクール 学校賞 吉田小学校

4月

主な学校行事

5月

- 6日(水) 始業式 新任式 入学式
- 9日(土) 土曜授業
- 11日(月) いじめ問題を考える週間
(～15日)
- 12日(火) 家庭訪問(西麓・表郷等)
- 15日(金) 家庭訪問(城内北・東下等)
- 20日(水) PTA総会・学級PTA

- 6日(金) JRC登録式
- 10日(火) 避難訓練(地震・津波)
- 11日(水) 吉田バス見学(3年)
- 12日(木) 上学年部集会、交通安全教室
- 14日(土) 心の教育の日、児童引き渡し訓練
- 17日(火) 修学旅行(～18日)
- 20日(金) 春の一日遠足
- 24日(火) プール掃除

※ 変更する場合があります。御了承ください。

上記の記事の詳しい内容や南日本新聞に掲載された本校の子供達の作品を、吉田小学校のブログに載せてあります。また、学校行事や日々の子供達の頑張りもブログを毎日更新しています。右のQRコードか、吉田小学校ホームページからぜひご覧ください。

